



Reit im Winkl: Trauer um Trachtenvorstand Pankraz M hlberger

Beitrag

  Dieser Tod macht uns alle sprachlos.   Mit diesen Worten dr ckte Pfarrer Martin Stra er beim Requiem f r den im Alter von 54 Jahren verstorbenen Pankraz M hlberger in der Pfarrkirche St. Pankratius seine gro e Best rzung  ber dessen pl tzlichen Tod aus. Zahlreiche Vertreter von Paten- und Nachbarvereinen und vom Chiemgau-Alpenverband erwiesen mit ihren Fahnenabordnungen dem Vorstand des Reit im Winkler Trachtenvereins   D  Koasawinkla   die letzte Ehre.

Viele angenehme Gespr che habe er mit dem M hlberger Graz gef hrt, unter anderem auch, wenn der Trachtenvereins bei kirchlichen Anl ssen mitgewirkt habe, sagte Pfarrer Martin Stra er. Ein aufrechter und pflichtbewusster Mensch sei er gewesen, im Beruf, in seiner Familie und in der Freizeit.   Er war ein liebenswerter Mensch, den wir schmerzlich vermissen  , rief er aus. Pfarrer Stra er erinnerte auch an den vor zwei Jahren im Alter von 42 Jahren verstorbenen Hans Bauhofer, ebenfalls amtierender Vorstand des Trachtenvereins.

Bei der Staatsanwaltschaft Traunstein hinterlasse Pankraz M hlberger eine riesige L cke, sagte Leitender Oberstaatsanwalt Dr. Wolfgang Beckstein in seinem Nachruf am Urnengrab im Friedhof. Er sei ein Gl cksfall f r die Staatsanwaltschaft gewesen und habe es dort durch gro en Flei  und Engagement bis zum Justizfachwirt und zum Personalratsvorsitzenden gebracht.   Mit Pankraz M hlberger verlieren wir einen besonders pflichtbewussten, hilfsbereiten und liebenswerten Kollegen  , sagte Beckstein.

Voll des Lobes  ber die gro en Verdienste des Verstorbenen um den Trachtenverein   D  Koasawinkla   war dessen Ehrenvorstand Michael Neumaier. M hlberger war Mitglied der Kindergruppe, der Aktiven Gruppe, der Historischen Gruppe und spielte viele Jahre als Probenmusikant mit seiner Ziach auf. Er war insgesamt sechs Jahre zun chst Zweiter und dann Erster Vorplattler, 18 Jahre Jugendleiter, zw lf Jahre stellvertretender Vorstand und seit zwei Jahren Erster Vorstand des Vereins. Vom Chiemgau-Alpenverband wurde er f r seine gro en Verdienste um die Trachtensache mit dem Gauverdienstzeichen in Silber ausgezeichnet und auf seinem letzten Weg mit der Gaustandarte geehrt.

Musikalisch feierlich gestaltet wurde das Requiem von den Rimstinger Sängern und von den Sunnafeld Dirndl. Im Friedhof spielte eine Bläsergruppe der Musikkapelle Reit im Winkl zu Ehren des Verstorbenen.

Bericht und Bild: Sepp Hauser – Die Vereinsfahrten des GTEV Kösswinkl und von Paten- und Nachbarvereinen sowie die Gaustandarte des Chiemgau-Alpenverbands erwiesen dem verstorbenen Pankraz Mählberger die letzte Ehre.



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Chiemgau
2. GTEV Reit im Winkl
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Reit im Winkl